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根据可行性报告提供的

内容，长江四桥位于长江二
桥下游12公里处的石埠桥附
近，是南京绕越高速公路的
过江通道和重要组成部分。
四桥北起宁通高速公路横梁
镇以东，经石埠桥跨越长江，
南面接上沪宁高速公路，全

长28.11公里，其中跨江大桥
总长6250米，全线为双向六
车道高速公路，设计时速100
公里。经过桥型比选，基本确
定是1420米的三跨悬索桥
方案，总投资达63.11亿元。

目前，长江南京段共有

三座大桥，大桥为双孔双曲
拱桥，二桥及三桥均采用斜
拉桥形式。等到长江四桥建
成之后，南京的长江上也将
有了首座悬索桥，类似美国
旧金山的“金门大桥”。
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根据国家的规划，南京

地区将汇集沪蓉国道主干
线、沪陕、京深国家高速公
路，另外还有宁高、宁马等多
条高速公路从南京放射或经
过，这些高速公路将在南京
过江。若只靠二桥和三桥联
接如此多的高速公路，不但

增加过江交通压力，而且影

响路网的运行效率。因此，四
桥的建设将优化国家高速公

路网在南京的过江布局，有效
缓解过境车辆的通行压力。

另外，四桥也是南京市
绕越高速公路的重要组成
部分。绕越高速公路位于现
有南京绕城公路外围，被称
为“南京高速公路外环”，沿
线经过江宁、栖霞、六合、浦
口，路线全长约147.1公里。

它两次跨越长江天险，在长
江上形成两个重要的跨江通
道节点，其一是上游的三桥，
其二就是待建的四桥。该公
路横跨长江南、北两岸，将南
京南、北市区快速、便捷地联
系在一起。届时，长江二桥将
变身为市内桥，这个观点在
昨天的长江四桥的工程可行
性报告中被明确提出。

报告通过一系列数据表
明：过境交通中，三桥承担比

重最高，约占区段总量的
61.2%，其次为长江四桥，占
32.1%。二桥则更多地承担
着城市内部的车流量。这也
意味着，随着南京城市的进
一步扩大，现有的长江二桥
将主要服务于城市内部，沟

通江北与主城，三桥与四桥
则主要承担南京城区对外交
通与过境交通。89: ;<
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自今年2月18日开始，南京劳

动保障信息系统进行了第四
次升级，目前医保结算全部完
成了新老系统交替。昨天，南
京市医保中心提醒，系统升级
后，医保的参保流程发生了变
化，参保者必须要现场拍电子
照片。

据介绍，本月起，新参保
单位的职工可先到市、区劳动
保障机构的卡服务窗口 （见
附表南京劳动保障卡服务机
构网点） 现场拍照采集电子
照片，并将 《照片采集确认
单》交至单位汇总，由单位统

一到服务窗口申办劳动保障
卡，受理后发给《单位领卡通
知单》，单位凭《单位领卡通
知单》 到市医保中心办理医
疗保险参保登记手续。用人单
位参保后，还没有劳动保障卡
的职工，单位要负责通知本人

及时办理。
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RX 长江四桥今年要建了，

公交专家却对此另有看法，
认为高速公路的定位捆住了
二桥、三桥公交发展的步伐，
四桥也将面临同样的难题。

据了解，已经建成的长
江二桥、三桥和即将建设的
长江四桥一样，定位都是高

速公路，而按照《江苏省道
路交通安全条例》中第四十
一条第二款规定：“公共汽
车在高速公路上行驶时，乘
车人数不得超过座位数，乘
车人不得站立。”这样一来，

就对公交车开辟线路和正
常运营带来了很大的困扰。

公交专家告诉记者，武
汉的过江大桥也不少，可都
是定位为快速桥梁，而不是
高速公路，因此公交车通过
不会遇到这样的问题，南京
能否借鉴外地的经验？

南京市交通规划研究

所专家建议，南京的长江二
桥、三桥甚至四桥都不妨降
低一个规格使用，从高速公
路桥变为快速路桥，方便两
岸的联系和公交线的开辟，
使其发挥更大的作用。
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